



Formel 1

Motorsport

Leichtathletik

Regionalsport

Weitere

UEFA Champio

Startseite | Sport | Leichtathletik | Leichtathletik: Citius-Meeting - Nun muss sich die schnellste Schweizerin rechtfertigen

Abo **Leichtathletik: Citius-Meeting**

Nun muss sich die schnellste Schweizerin rechtfertigen

Ajla Del Ponte bleibt in Bern über 100 Meter knapp über 11 Sekunden. Vor Olympia wäre das eine vorzügliche Leistung gewesen – doch die Tessinerin hat Grenzen verschoben.



Marco Oppliger

Publiziert: 21.08.2021, 21:49



Jetzt alle Artikel 14 Tage kostenlos lesen

Jetzt mit Ihrer E-Mail-Adresse registrieren (keine Kreditkarte nötig) und 14 Tage lang kostenlos weiterlesen.

Registrieren & lesen

Bereits registriert? [Login](#)